

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied und Alt-Stiftungsrat

## **Dr. Oliver Wackernagel**

Dr. Oliver Wackernagel war seit der Gründung 1994 bis 2008 Mitglied unseres Stiftungsrates. Der Gründungsakt der Stiftung ist im Wesentlichen von ihm geleitet worden, die Stiftungsstatuten gehen auf seine Formulierungen zurück. Er ist den Entwicklungen der Carl Schlettwein Stiftung wie auch der Basler Afrika Bibliographien immer juristisch mit Rat und Tat zur Seite gestanden.

Mit seinen klaren und pointierten und auch immer wieder humorvollen Beiträgen hat er den Stiftungsrat sehr bereichert. Wir danken Dr. Oliver Wackernagel hierfür von ganzem Herzen und werden ihm gerne ein ehrendes Andenken bewahren.

Familie und Freunden sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Stiftungsrat und Mitarbeitende  
der Carl Schlettwein Stiftung